



Ratsprotokoll vom 03.04.2023

Anwesenheitserfassungstabelle

Ort, Zeit	Sitzungszimmer der Fakultät, 19:00 Uhr			
Redeleitung	Karoline			
Anwesende Ratsmitglieder	<i>Name</i>	<i>Anwesend</i>	<i>Name</i>	<i>Anwesend</i>
	Immo Baarlink	E	Lennart Sandbothe	1/3
	Felix Bartram	A	Martin Schmitz	1/3
	Elisa Drescher	A	Sophie Schüttpelz	1/3
	Leon Dülberg	A	Justus Schwarzott	A
	Maximilian Eitelwein	1/3	Lisa Seidenberg	E
	Tim Falkenstein	E	Max Sick	A
	Yannick Feil	A (19:15)	Jonah Theis	1/3
	Xuanrui Gu	A	Richard Wacker	1/3
	Liu Haitian	E	Jonathan Wiemann	1/3
	Michelle Heinsch	A	Kafüs:	
	Daniel Heuer	A (19:10)	Maria Dietz	A
	Caroline Kümmel	E	Karoline Gerich	A
Gäste	Philipp, David, Philippe, Joshi, Henning			
Protokoll	Philipp			
Ausgeschiedene Ratsmitglieder	<i>Corvin Hartmann (23.01.2023, §17 FSO: unentschuldigte Abwesenheit)</i> <i>Celina Helbing Vital (30.03.2023, §17 FSO: Niederlegung des Mandats)</i>			

Legende: **A, ✓** : Anwesend seit Beginn
E : Entschuldigt

✘,(1/3),(2/3) : unentschuldigt abwesend

Organisatorisches

Template zur Abstimmungsnotierung

Antragsbeschreibung	Kurze Beschreibung des Antrags		
Antragsteller:in	Alle		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
Ergebnis			

Beschlüsse

Beschlüsse des Rates sind nur angenommen (oder abgelehnt!), wenn **mindestens ein Drittel** der gewählten Ratsmitglieder für **Ja stimmen(oder NEIN stimmen)** und eine einfache Mehrheit der Anwesenden vorliegt.

Farbschema:

vertagt inoffiziell intern

wir brauchen eine Farbe für wichtig!

Das wird ein Workshop

Sitzungsprotokoll

TOP0 - Genehmigung der Tagesordnung

Aktuelle Tagesordnung

- TOP0 - Genehmigung der Tagesordnung
 - TOP1 - Begrüßung
 - TOP2 - Beschluss der letzten Protokolle
 - TOP3 - Termine
 - TOP4 - Gremienangelegenheiten
 - TOP5 - VV
 - TOP6 - Arbeitsgemeinschaften
 - TOP7 - Berichte, Diskussionen und Beschlussvorlagen
 - TOP8 - Externe Kommunikation
 - TOP9 - Pünktchen
-

TOP1 - Begrüßung

Da wir heute Interessierte für die Fachschaftsarbeit haben: eine kleine Runde um Fragen zu beantworten.

TOP2 - Beschluss der letzten Protokolle

Antragsbeschreibung	Soll das Protokoll vom 20.03.2023 zur Veröffentlichung genehmigt werden?		
Antragsteller:in	Karoline		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	7	0	3
Ergebnis	Nicht beschlussfähig.		

TOP3 - Termine

Anstehende Termine [Datum, Event [Organisator], Zeit, Ort:]

Datum	Uhrzeit	Veranstaltung	Ort / Wer
Dauertermine			
Montags	19:00	Ratssitzung	Sitzungszimmer der Fakultät
Donnerstags, gerade KW	19:00	AG Lehre Sitzung	FSET
Donnerstags, ungerade KW, bedarfsorientiert	19:00	AG Veranstaltungen	FSET
Freitags	16:00	AG Admin	FSET
jeder 3. Dienstag im Monat	20:00	Studi-Stammtisch	Kaktus
jeder 2.		Spieleabend	Humboldthaus

Donnerstag im Monat			
Einzeltermine			
12.04.	15:00	The Last Dance	Sporthalle Königshügel
12.04.	18:30	UniCup AG Treffen	Sitzungszimmer der Fakultät
12.04.	19:00	Master Get-Together	Humboldthaus
19.04.	18:30	KeXe	BE 114 (Bergbau)
19.04.	19:00	ESAG	Fakultät
20.04.	23:00	Sprachverlust	Apollo
25.04	19:00	Quizabend	Innenhof
29.04		Aktivenfete (PAK)	
02.05.	10:30	VV	H03 (C.A.R.L.)
06.05		Studifest (PAK)	
09.05.		TDSI	
15.05		Women's science slam (PAK)	
17. - 21.05.		BuFaTa	Ulm
14.06.	13-18 Uhr	Talk Lehre	altes C.A.R.L
24.06.	vrstl. 13:00	Augustinerbachfest	Augustinerbach

TOP4 - Gremienangelegenheiten

Wahlliste für den Fakultätsrat [Tomy i.A. Redeleitung]

++ Rückmeldungen bitte bis einschließlich dem 23.04. ++

Vom 19. bis 23. Juni 2023 finden die akademischen Wahlen für den Senat und die Fakultätsräte statt.

Das heißt, ihr könnt euch für den Fakultätsrat für eine Amtsperiode von einem Jahr ab dem 01. Oktober 2023 aufstellen lassen.

Die Arbeit im Fakultätsrat ist sehr überschaubar. Es finden nur drei Sitzungen pro Semester statt (nur in der Vorlesungszeit). Dort werden hauptsächlich die Beschlussempfehlungen aus den Fakultätsgremien beschlossen und aus verschiedenen Arbeitsgruppen berichtet. Diskussionen

und Detailfragen werden hier üblicherweise nicht stattfinden. Dadurch bekommt man aber erstmal einen guten Überblick, wie die Fakultät eigentlich funktioniert und was in den unterschiedlichen Gremien überhaupt besprochen wird. Vorwissen ist nicht notwendig.

Im Fakultätsrat hat unsere Gruppe drei Stimmen (Vollmitglied) und so viele Vertreter:innen, die mindestens eine Stimme bei der Wahl erhalten haben. Hier in der Umfrage könnt ihr wählen zwischen Voll- oder Vertretungsmitglied. Entschieden wird dies aber durch die abgegebenen Stimmen. Wir brauchen die Info nur für die Reihung unserer Vorschlagsliste.

Bei weiteren Fragen könnt ihr euch gerne an mich (Tomy) wenden.

Die Fakultätsgremien werden im Nachgang der Wahlen im Detail vorgestellt und besprochen.

Senat [Joshua]

Wer will sich für den Senat in der kommenden Amtsperiode d.h. vom 1. Oktober 2023 bis zum 30. September 2024 sich aufstellen lassen.

TOP5 - Fachschaftsvollversammlung [Tomy i.A. die Redeleitung]

Ist am 02.05.

[Karo]

H03 im C.A.R.L. ist gebucht im Zeitraum von 10:15 Uhr bis 14:00 Uhr.

Die erste Einladung im FS Dienst am Freitag (31.03.) durch Aushang erledigt.

Einladung

Wichtige Fristen die einzuhalten sind:

- 1. Einladung: 14 Tage vor der Durchführung - Veröffentlichung der Tagesordnung (spätestens 18.04.)
- 2. Einladung: Drei Tage vor der VV - Veröffentlichung der Abstimmungsgegenstände (spätestens 29.04.)

Dabei reicht eine Veröffentlichung durch Aushang aus. Meistens wird die 2. Einladung über Martina Dahm per Mail an alle Studis unserer Fakultät geschickt.

Diese Fristen sind zwingend einzuhalten, da die VV ansonsten nicht beschlussfähig ist!

Vorbereitungen

1. Raum Buchung
Schreibt dazu einfach die Raumverwaltung mit einem Raumbuchungsantrag an. Am

DIES Tag bekommt man eigentlich jeden Raum, den man möchte. Für die ganz großen muss man nur schneller als die Machis sein :D

2. Fachschaft Bericht

Um den Studis bereits vorher einen Einblick in die Arbeit des Rates, vom vergangenen Semester, zu geben, wird ein Fachschafts Bericht mit der 2. Einladung verschickt. Fangt früh genug an die Berichte von den AGs einzuholen und erinnert immer wieder daran!

3. Haushaltsplan

Auch die Finanzen sollten jedes Mal besprochen werden. Fragt früh genug bei den aktuellen Kafüs einen Bericht für eine Ratssitzung an. Vor allem zu einem neuen Haushaltsjahr sollte der Haushaltsplan frühzeitig und ausführlich im Rat besprochen werden.

Auch eine Kassenprüfung ist vor der VV durchzuführen!

4. Orga

a. Vorbereitung der Präsentationsfolien

b. Aufgabenverteilung bereits vor der VV

Sucht bereits vorher Personen, die die Versammlungsleitung, Protokollführung, den Wahlausschuss, Kassenführung und Kassenprüfung durchführen wollen. Damit stellt ihr sicher, dass diese Positionen auf jeden Fall besetzt sind.

c. Wahl

Druckt bereits die Wahlzettel aus. Besonders wichtig ist bereits früh beim AStA die Matrikelnummer Liste der Wahlberechtigten Personen anzufragen.

5. Nötige Beschlüsse vorher

Soll etwas (Frühstück, Grillen, etc.) nach der VV noch stattfinden und dafür wird Geld benötigt, holt euch bereits vorher die nötigen Ratsbeschlüsse.

6. Vor der VV falls nicht von den Antragsteller*innen geschehen, alle Anträge und die PP einmal im Rat vorstellen

a. Neuer HHP

b. ESAG Beschluss

c. Unicup Sponsoring

Antragsbeschreibung	Wollen wir bis zu 250€ für die Verpflegung der VV ausgeben?		
Antragsteller:in	Philipp		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	10	0	1
Ergebnis	Wird beschlossen.		

VV Werbung [Philipp & Henning]

Ich fände es cool, wieder einen Quizabend etc. zu veranstalten! Hat jemand Lust, das Ganze zu organisieren?

Antragsbeschreibung	Wollen wir für einen Quizabend mit Veggie Hotdogs und sonstiger Verpflegung bis zu 400€ zur Verfügung stellen?		
Antragsteller:in	Henning		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	10	0	1
Ergebnis	Wird angenommen.		

TOP6 - Arbeitsgemeinschaften

AG Lehre

Jahresgespräch mit Prof. Krieg [Philippe, Tomy]

Hat letzte Woche Montag stattgefunden. Organisatorisch waren wir mit der neuen Aufteilung für die einzelnen Fachschaften nicht zufrieden.

Wir haben aber alle unsere Punkte angebracht und wir denken, dass Prof. Krieg auch unsere Meinung geteilt hat. Er muss diese Dinge nun noch mit den Fakultäten kommunizieren.

In der nächsten AG Lehre Sitzung wird nochmal alles im Detail besprochen. Bei Interesse einfach dazu kommen oder Philippe oder mich fragen.

Bericht aus der letzten Sitzung

Die Evaluationsergebnisse waren unauffällig. Es gibt keine realistische Möglichkeit, beim Umgang des Numa Instituts mit der fehlerhaften Aufgabe noch etwas herauszuholen. In Zukunft werden festangestellte und verdoktorte Oberings zu Zweitprüfern für Abschlussarbeiten. Bisher war dies der PA-Vorsitz. Er wird jetzt zur dritten Kontrollinstanz, falls es Probleme gibt. Das Thema Kreditierung von Sprachkursen soll neu aufgerollt werden. Gerade sieht es zum Glück noch ganz gut aus, dass wir unsere Regelung behalten können. Die Verantwortlichen der anderen Vertiefungspraktika wurden darüber in Kenntnis gesetzt, was vom MedIT bezüglich Ersatzleistungen zum BMT Praktikum kommuniziert wurde. Rückfragende Gespräche sollen die Diskrepanzen glätten. Debatte um die Streichung von Systheo1 Fehlversuchen aufgrund des Lehrstuhls Wechsels wurde angestoßen, verzögert sich aufgrund von Rücksprachen mit dem Lehrstuhl aber noch.

U-AG Lehre [Tomy, i.A. die Redeleitung]

Die Rückmeldung der ZHV wurde nun offiziell der EPG mitgeteilt. Das Protokoll vom Audit liegt vor und bis Mitte Mai soll eine Überarbeitung des Maßnahmenkataloges erfolgen. Die Unter-EPG will sich dafür nicht mehr zusammensetzen und hat dies an den

Studienbeirat übertragen (die nächste Sitzung ist erst am 02. Mai und auch andere Dinge stehen auf der TO). Dieses Vorgehen haben wir bereits im Jahresgespräch bei Prof. Krieg kritisiert und Prof. Jax bereits gebeten, die Überarbeitung des Maßnahmenkataloges nicht im Studienbeirat durchzuführen.

Wir würden gerne im April eine kleine Wirting Veranstaltung auf die Beine stellen, wo man über den Studiengang diskutieren und weitere Punkte sammeln kann. Wir stellen uns dafür die 2. oder 3. Aprilwoche vor. Dazu soll einfach ein kleiner Hörsaal gebucht und ein paar Getränke gestellt werden. Welche Wirtings hätten Zeit, um die Moderation mit evtl mir oder Irina gemeinsam zu übernehmen?

Kassenführung [Karo, Maria]

Haushalt wurde besprochen.

AG Fachschaftenhaus [Tomy i.A. die Redeleitung]

Ich habe Christian zurückgemeldet, dass wir uns gegen die Räumlichkeiten entschieden haben. Es wäre wünschenswert, wenn sich im Rat Leute dazu melden, die Dinge dann auch tun. Eine ausführliche Begründung unsererseits ist noch nicht erfolgt und sollte so bald wie möglich geschehen.

- Termin mit der Bauabteilung soll ausgemacht werden → intern
- Philippe kümmert sich um ausführliche Rückmeldung

AG Veranstaltungen

FSWE [Yannick]

Da der Termin vom 9.-11. Juni auf Teams nicht ausreichend (positive) Rückmeldung erhalten hat müssen wir nun noch einmal eine Terminfindung starten

Rückfragen:

- es müssen nicht alle Zimmer gemietet werden laut Yannick, großer Teil der Betten muss für alleinige Nutzung belegt werden

Fazit: Neue Terminumfrage mit kurzem Rückmeldefenster wird aufgesetzt, Fokus Anfang Juli

Sprachverlust [Yannick]

Flyer und Karten sind gedruckt, es heißt nun Werbung, Werbung, Werbung!

Die Karten können bei uns in der Fachschaft für 5€ gekauft werden.

@PR-AG: Wurde die Insta-Werbung schon geschaltet, bzw Mittel dafür beschlossen?

Augustinerbachfest [Daniel, Yannick]

Bei den Maschis gibt es aktuell interne Differenzen. Wir sind uns aber sicher, diese morgen ausräumen zu können. Übernächste Woche folgt dann ein ausführlicher Bericht.

Spieleabend [Leon]

Nächster Termin ist am 13.04. um 18:00 Uhr.

Es müssen wie üblich die Tische aufgebaut und die Spiele mitgenommen werden. Da Leon im Urlaub ist, übernimmt Elisa und Felix die Organisation.

Nächstes Treffen [Yannick]

Die nächste Sitzung der AG Veranstaltungen soll nach Rücksprache in der Whatsapp-Gruppe an diesem Donnerstag stattfinden. Tagesordnung könnte beinhalten:

- Semesterbericht für die VV
- Werbung für Sprachverlust
- Quizabend/VV-Werbung/Master Get-Together
- Organisation weiterer Events wie z.B. Exkursion

ESAG

Erstes Treffen hat stattgefunden. Bisher keine Hauptorga gefunden, jedoch verantwortliche für jeweils einen Tag der Erstiwoche. Auch beim ersten Brainstorming gab es bereits neue Ideen für die Gestaltung.

ESWE:

Das Camp ist leider bis zum 03.11. belegt. Eine Reservierung ist nur für 7 Tage möglich. Da eine Anzahlung nötig ist, und unsere Mittel noch nicht zugewiesen sind, muss das hier einmal durch den Rat. Das ESWE wird entsprechend vom 03.-05.11. stattfinden.

Antragsbeschreibung	Wollen wir bis zu 500 € für die Anzahlung des ESWE ausgeben?		
Antragsteller:in	Leon		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	11	0	0
Ergebnis	Wird beschlossen.		

Nächstes Treffen: 19.04.2023 19 Uhr in der Fakultät

TOP7 - Berichte, Diskussionen und Beschlussvorlagen

BuFaTa [Yannick]

- Was ist eine BuFaTa?
 - BundesFachschaftenTagung (Treffen aller Elektrotechnik-FSen), einmal pro Semester, dieses Mal in Ulm

- Wann ist eine BuFaTa?
 - 17.05.-21.05.2023
- Wer geht zur BuFaTa?
 - Bisher Interessiert: Tomy, Tim, Yannick, Elisa (evtl.), Karo (evtl.)
- Wie werden diese Menschen unterstützt?
 - Ggf Ratsbeschluss für Fahrtkosten?

Antragsbeschreibung	Wollen wir die Tagungskosten und Fahrtkosten der BuFaTa bis zu einem Betrag von 100 € pro Person, jedoch maximal 600 € insgesamt unterstützen?		
Antragsteller:in	Leon		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	11	0	0
Ergebnis	Wird beschlossen.		

UniCup/PRAG [Karo]

Da immer wieder gefragt wurde, wann endlich wieder ET-Lions Sticker da sind, würden wir gerne Sticker bestellen. Geplant sind die Neuauflagen der beiden alten Sticker (blau auf transparenter Folie, sowie weiß/blau auf weißer Folie).

Bei Flyeralarm würde dies 97,01€ inkl. MwSt. und Versand für 2500 Stk auf 90 µm transparenter Folie und 5000 Stück auf 90 µm weißer Folie kosten.

Antragsbeschreibung	Dürfen für bis zu 110 € ET-Lions-Sticker angeschafft werden?		
Antragsteller:in	Karo		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	10	0	1
Ergebnis	Wird beschlossen.		

Master Get-Together [Philipp]

Geplant ist ein gemeinsames Grillen am 12.04. ab 19 Uhr (Mittwoch) sowie eine Getränkeausgabe. Dafür brauche ich fleißige Helfer:innen!

Wer hat Lust?

Henning, Justus, Daniel, Michelle

- Einkaufen (ab 13 Uhr), Henning, Justus vllt.
- Vorbereitung im HuHa (ab 17 Uhr)

- Grillen:
- Getränkeausgabe:

PS: Wenn wir noch was von der Metro brauchen, bitte vorher bescheid sagen, wir bringen dann was mit.

TOP8 - Externe Kommunikation

KeXe

Das nächste KeXe ist am 19.04 um 18:30 Uhr im BE 114 (Bergbau). Wer geht hin?

Antrag Fachschaften-Beitrag

Am 05. April um 18:00 Uhr wird es ein Treffen geben. Wir sollen uns dazu als Fachschaft im vorhinein eine Meinung bilden. Der aktuelle Antrag sieht einen Beitrag von 2,00€ +0,04€ Inflationsbereinigung pro Jahr. Dieser soll hälftig über einen Sockelbetrag und einem Pro Kopf Betrag verteilt werden.

Mails aus dem FSK Fach:

- PL Stellen im AStA
 - Einladung Ideenwerkstatt - Themenjahr "Ängste bei Studierenden"
-

TOP9 - Pünktchen

Fachschaftsdienst und Sprechstunde [Philippe]

Neues Semester neues Glück!

Wer macht wann mit wem Fachschaftsdienst?

Hierzu schlage ich vor, diese Woche die Zeiten aus der vorlesungsfreien Zeit beizubehalten, und ab nächster Woche - bevorzugt täglich - neue Zeiten anzubieten. [Daniel]

Der Fachschaftsdienst am kommenden Donnerstag 17:00-19:00 Uhr bräuchte entweder eine Vertretung oder müsste ausfallen. Kann jemand vertreten?

Termine Ratssitzung [Daniel]

Ich schlage vor im Semester wieder wöchentlich zu tagen; gleiche Uhrzeit, vorerst gleicher Ort. Hierfür ist kein Beschluss notwendig, der Rat muss sich nur einig sein. Auf Website und im Schaukasten müssen die Einladungen allerdings entsprechend angepasst werden (Maßgabe der FO).

Vorstellung der AGs in Vorlesungen [Elisa]

Wir hatten ja letztes Semester darüber gesprochen, mal in die Vorlesungen zu gehen. Was ist damit? Soll das noch gemacht werden? Wer kümmert sich drum? Im besten Falle sollten wir das dann ja vor der VV in Angriff nehmen.

Ende der Sitzung um 22:02 Uhr

Abkürzungsverzeichnis [Kürzel, Ausschreibung]

A → Z

ABF

Augustinerbachfest (Gemeinsam organisiertes Straßenfest der Fachschaften, die am Augustinerbach sitzen)

AIFrET

Alumni und Freunde der Fachschaft Elektrotechnik der RWTH Aachen (Alumni und Förderverein der Fachschaft)

AStA

Allgemeiner Studierendenausschuss (hochschulweite Vertretung der Studierendenschaft - zahlen uns beispielsweise unsere Fachschaftsmittel und viel mehr)

AVV

Außerordentliche Vollversammlung (zusätzliche Vollversammlung, die neben den zwei regulären pro Jahr abgehalten wird)

BK

Berufungskommission (Bewerbungsverfahren für eine neue Professur)

CD

Corporate Design (Genormte visuelle Kommunikationssprache und Gestaltungsrichtlinien von Print- und digitalen Medien der Hochschule)

CSL

Center für Lehr- und Lernservices (RWTH-Einrichtung für Lehrangelegenheiten)

EESTEC

Electrical Engineering Students' European Association (Studentischer Verein zur Vernetzung europäischer ET-Studierender)

EidS

Einführung in das Studium (Begleitendes Hochschulorientierungsprogramm in ET1 für Erstsemester, auch EIS genannt)

ELAB

Elektronisches Labor (Labor und Bastelwerkstatt der Fachschaft auf Campus Melaten)

EPG

Evaluationsprojektgruppe

ESA

Erstsemeserarbeit (hochschulweit)

ESAG

Erstsemester-Arbeitsgemeinschaft (fachschaftsintern)

ESWE

Erstsemesterwochenende (Fahrt mit den Erstis Anfang des Semesters)

FB#

Fachbereich #[Nummer] (Fakultäten - 6 für unsere Fakultät)

FSET

Fachschaft Elektrotechnik und Informationstechnik der RWTH Aachen

FSK

Fachschaftskollektiv-Fach (Alles Interessante aus dem Mail-Postfach)

FSO

Fachschaftsordnung (Offizielle Satzung der Fachschaft)

FSWE

Fachschaftswochenende (Strategiefahrt der Fachschaft zur internen Vernetzung und konstruktivem Arbeiten)

HSZ

Hochschulsportzentrum

JEF

Jahresendfeier (Fachschaftsweihnachts-/chanukkah-/kwanzaa-/wintersonnenwendfest)

KeXe

Das monatliche Zusammenfinden aller Fachschaften, um hochschulweite Dinge zu besprechen.

KSFB

Kommission für Struktur, Finanzen und Bauangelegenheiten

PA

Prüfungsausschuss (Hier werden Anträge der Studierenden an den Prüfungsausschuss geprüft)

PO

Prüfungsordnung (Regelt verbindlich jegliche Prüfungsmodalitäten in einem Studiengang)

PRAG / PR-AG

Public Relations Arbeitsgemeinschaft (Öffentlichkeitsarbeit der Fachschaft)

PuL-Projekt (heute RWTHonline)

Das PuL Projekt verwirklicht das neue hochschulweite System welches Campus und weitere Systeme in einem bündelt und ersetzen soll. Es kümmert sich außerdem um die Software unabhängige Reorganisation aller Prozesse rund um Studium und Lehre und betreut das wiki-intern.

Pünktchen

Alles was nicht zu den Oberthemen wie Gremien oder Arbeitsgemeinschaften gehört, landet hier

QMSL

Qualitätsmanagement System der Lehre

QVK

Qualitätsverbesserungskommission (Hier werden Anträge der Institute geprüft, die Gelder für die Verbesserung der Lehre beantragen. Die Studierendenschaft hat die Mehrheit in diesem Gremium)

QVM

Qualitätsverbesserungsmittel (Gelder, die in der QVK verteilt werden)

RKL

Rektoratskommission für Qualitätsmanagement in der Lehre, im Prinzip eine hochschulweite Kommission für Lehre (sowas wie ein Studienbeirat)

SGM

Studentisches Gesundheitsmanagement

StGrITC

Steuerungsgruppe für das IT Center, ein hochschulweites Gremium. Solche Steuerungsgruppen gibt es auch für die Universitätsbibliothek, das ZLW/IMA/IfU und das Gemeinschaftslabor für Elektronenmikroskopie. Oh und das Hochschulsportzentrum.

TDETIT / TDE / Tagetechnik

Tag der Elektrotechnik und Informationstechnik (Fakultätsfeier mit Firmenmesse, Absolventenehrung und anschließender After-Party)

TDSI

Tag der studentischen Initiativen

Tenure-Track Verfahren

Im Vorhinein festgelegte Kriterien dienen der Inkrementierung der Besoldungsstufe neu berufener Dozierenden nach etwa fünf Jahren.

VV

Vollversammlung

ZHV

Zentrale Hochschulverwaltung

ZSL

Zukunftsvertrag "Studium und Lehre Stärken"